

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang pengaruh nilai taksiran terhadap keputusan nasabah memilih pembiayaan gadai emas di Pegadaian Syariah Unit Jampue Kabupaten Pinrang maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

- 5.1.1 Hasil penelitian menunjukkan adanya hubungan yang positif dan signifikan antara nilai taksiran dengan keputusan nasabah. Dibuktikan dengan hasil nilai  $r$  hitung ( $0,722$ )  $>$   $r$  tabel ( $0,235$ ) dan nilai signifikansi ( $0,000$ )  $<$   $0,05$ . Nilai  $r$  hitung sebesar  $0,722$  artinya memiliki tingkat korelasi yang kuat.
- 5.1.2 Nilai taksiran berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap keputusan nasabah memilih pembiayaan gadai emas di Pegadaian Syariah Unit Jampue Kabupaten Pinrang yang dapat dibuktikan dengan hasil  $t$  hitung ( $7,226$ )  $>$   $t$  tabel ( $2,009$ ) dan signifikansinya ( $0,000$ )  $<$   $0,05$  dan diperoleh persamaan regresi  $Y = 8,807 + 0,738X$ , artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima dan nilai determinasinya adalah  $0,521$  atau  $52,1\%$ . Hal ini berarti bahwa variabel independen yaitu nilai taksiran mampu menjelaskan variabel dependen yaitu keputusan nasabah sebesar  $52,1\%$  termasuk kuat dan sisanya  $47,9\%$  dijelaskan oleh variabel lain di luar penelitian.

## 5.2 **Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang diperoleh, maka saran yang diberikan sebagai berikut:

### 5.2.1 **Bagi Lembaga Keuangan Pegadaian Syariah**

Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan adanya pengaruh nilai taksiran terhadap keputusan nasabah memilih pembiayaan gadai emas. Oleh karena itu peneliti mengharapkan kepada pihak Pegadaian Syariah, khususnya Pegadaian Syariah Unit Jampue Kabupaten Pinrang harus lebih memperhatikan apa yang diinginkan nasabah agar dapat mempertahankan nasabahnya. Pegadaian Syariah Unit Jampue Kabupaten Pinrang merupakan satu-satunya pegadaian yang ada di Kec. Lanrisang yang melayani nasabah salah satunya nasabah yang ingin menggadaikan emasnya. Walaupun satu-satunya lembaga pegadaian yang ada di wilayah tersebut Pegadaian Syariah Unit Jampue Kab. Pinrang juga harus memperhatikan produk yang di berikan kepada nasabah agar tidak beralih ke lembaga keuangan yang lain.

### 5.2.2 **Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya disarankan agar dapat lebih mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan faktor lain yang dapat lebih mempengaruhi nasabah memilih pembiayaan gadai emas ataupun produk lain yang ada di Pegadaian Syariah. Selain itu peneliti selanjutnya agar menggunakan metode lain seperti metode kualitatif dengan melakukan wawancara agar informasi yang di dapatkan lebih bervariasi.